

Kurzgeschichten für den Wettbewerb Schillertüte

Schiller Zitate mit Kurzgeschichten

Von Misa_

Da werden Weiber zu Hyänen

Da werden Weiber zu Hyänen.

Sind Sie schon einmal an einem Schuhgeschäft vorüber gegangen? Ich spreche hier nicht von irgendeinem Schuhgeschäft. Nein, man denke an das große Schild mit großen roten Buchstaben vor jener Tür. Eben dieses Schild, das verkündet: „Schlussverkauf! Nur noch bis 31. März. Bis zu 70% reduziert.“

Und siehe, in dem Laden, vor dessen Tür besagtes Schild vorübergehenden Passanten ins Auge fällt, in eben diesem Laden, da tummeln sich die Weiber. Ein Wunder, meine Herren, dass sie sich nicht zu Tode trampeln. Haben Sie schon einmal einen solchen Laden betreten? Nein? Dann ein gutgemeinter Rat von mir: Lassen Sie es bleiben!

Oder ist Ihnen das Wühltisch-Phänomen bekannt? Ein Jeder wühlt, schmeißt, schubst, drängelt, um den begehrten Gegenstand zu ergattern. Wenn Sie nun das Pech haben sollten, in so eine Situation zu geraten, oder wenn Sie gar so lebensmüde sind, sich freiwillig in solch eine Situation zu begeben, dann habe ich einen weiteren Rat: Schauen Sie, dass sie da ganz schnell wieder herauskommen.

Ich spreche aus Erfahrung. Sie müssen wissen, um meiner Frau einen Gefallen zu tun, versprach ich ihr, sie in die Stadt zu begleiten. Nun ist aber meine Frau eine jener Personen, die immer und überall reduzierte Ware zu entdecken vermag. So war es auch an jenem Tag. Da sah sie diesen Laden, den mit dem großen Schild davor, und wie es nicht anders sein sollte, sie streckte den Finger aus, zeigte darauf und sagte: „Da müssen wir hin.“

Der Dummkopf, der ich war, wagte nicht, ihr diese Bitte abzuschlagen.

So betraten wir also das Geschäft und meine Frau stürzte sich sogleich ins Getümmel um den nächsten Wühltisch. Es hätte mich nicht gewundert, hätte sie in dem Moment ihre Zähne gefletscht und sich mit ihren Klauen einen Weg nach vorne gebahnt. Einige Minuten später stand sie wieder neben mir und hielt mit triumphierendem Blick ein paar potthässlicher Plüschhausschuhe in die Höhe, als sie bemerkte, dass es gar nicht ihre Größe war. Sie reichte mir das Paar und deutete auf das Getümmel. „Sei doch so lieb und hol mir das in meiner Größe.“

Ich Vollidiot tat, wie mir geheißen und kämpfte mich durch die Menge kreischender und zeternder Weiber nach vorne. Ich kann von Glück sagen, dass ich das überlebt habe.

Also. Bedenken sie meinen Rat: Meiden Sie Geschäfte mit Schlussverkauf, wenn es

möglich ist. Falls nicht finden Sie einen Weg, dass es möglich wird.